



ESPECIAL ELECCIONES

Dos mujeres y tres hombres buscan la alcaldía de Teno

Resultado incierto. El sábado 26 y domingo 27 de octubre, habrá una cerrada lucha entre las cartas que se presentan, donde tres van de manera independiente y dos integran pactos políticos.

JOSÉ LUIS CÁCERES NICOLAO

Exfutbolista profesional, de 43 años, quien en los comicios pasados fue electo como el concejal más votado con 1.625 votos (18,67 por ciento), mientras que en el periodo anterior había salido elegido con el 8,67 por ciento.

En la arena política, encara este nuevo desafío político de manera independiente. Nacido y criado en Teno, está casado y es padre de dos hijos y espera mantener el apoyo de la comunidad este 26 y 27 de octubre.

Es de profesión preparador físico, con estudios en pedagogía en Educación Física y actualmente terminando la carrera de Administración Pública, pues su idea es estar siempre preparado y capacitado en su quehacer como servidor público, una de sus grandes pasiones.



WILDO FARIÁS GONZÁLEZ

Profesor de Educación Básica y contador, de 57 años, quien buscará llegar al máximo cargo de su comuna de manera independiente. El profesional de la educación, nació el 27 de julio del año 1967 y ya cuenta con experiencia en el Concejo Municipal, pues fue electo como concejal entre los años 2016 y 2021, donde sacó 927 preferencias, lo que representaba el 9,27% de los votos. No obstante, había tenido un revés en los comicios municipales del año 2012, donde sacó 663 sufragios, siendo el 5,85% del total, por lo que no fue elegido como edil en esa oportunidad, pero siguió trabajando duro con la comunidad, que lo apoyó en los comicios posteriores.



SANDRA AMÉSTICA GAETE

Va por su primera reelección en el máximo cargo de su comuna de manera independiente, pero con cupo de "Contigo Chile Mejor". Tiene 63 años, es técnico en Alimentos y obtuvo el 53,6 por ciento de los votos (4.825) en los comicios municipales del año 2021 y antes fue concejala entre el 2008-2021.

En 1987 trabajó en la Escuela D-56 como manipuladora de alimentos y luego, entre 1991 y 2007, se desempeñó en la Escuela Especial Bellavista de Teno como asistente de aula.

En el aspecto personal, es muy apegada a su familia, donde figuran seis hermanos (uno de ellos el otrora consejero regional Manuel Améstica), además tiene tres hijos y cinco nietos, quienes han sido su pilar fundamental.

SANDRA VALENZUELA PÉREZ

Esta mujer, de 58 años, lleva más de una década en el servicio público y es la carta que tiene la UDI (Pacto Chile Vamos) para recuperar la alcaldía, donde estuvo entre el 2008 y el 2021. Actualmente, es concejala de la comuna, cargo que había ocupado entre el 2004 y 2008. Nacida en Teno, es la mayor de cuatro hermanas, con quienes mantiene un vínculo muy estrecho, creando un círculo de apoyo excepcional, forjado en el cariño y el respeto mutuo, clave en su vida personal y profesional. Formó sus valores en la Escuela de Monterilla de su comuna y se graduó como contadora general en el Instituto Santa Marta de Curicó, una formación que le inculcó fuertes principios humanistas cristianos.



MATÍAS ROJAS MEDINA

Periodista, de 31 años, independiente y con experiencia en medios en el área de investigación, con denuncias de corrupción y problemáticas ambientales, siendo reconocido en 2016 por difundir nuevos tratamientos contra el Parkinson. Ingresó a la política en 2021, como candidato a concejal, obteniendo la tercera mayoría. Ha formado parte de organizaciones culturales, juveniles y vecinales que lo impulsaron a asumir el cargo, donde ha apoyado en variadas postulaciones de iniciativas de seguridad pública y comunitarias. Su sello es la transparencia, el desarrollo rural, desconcentrar el Municipio, humanizar la atención y reforzar las unidades gestoras de proyectos.